
第 2 回 ウルトラ FM 番組審議会  

1 開催年月日  

平成 31 年 2 月 13 日(水) 10:00〜11:00  

2 開催場所  

須賀川商工会議所 1 階 第 2 会議室  

3 委員の出席  

委員総数 6 人  

出席委員数 4 人  

(1)出席委員の氏名  

堀江祐介 (会⻑)  

安藤清美 (副会⻑)  

真壁正人  

久保木彩歌  

(2)欠席委員の氏名  

村上香織  

横山知佳  

(3)放送事業者側出席者  



菊地大介(担当取締役)  

大和田卓(事務局)  

4 議題  

(1)サンライズ須賀川について  

事務局からの概要説明の後、意見聴取を行った。  

(安藤) 「朝の通勤時間帯で、楽しく聞いている。」  

(真壁) 「今日は何の日?」をはじめとした企画の中で、昔の須賀川を知ることができて面白い 

と思う。」 

(久保木) 「知識の泉など、いろいろな人を巻き込む企画が良い。」 

 

(2)声の広報について  

事務局からの概要説明の後、意見聴取を行った。  

(安藤) 「市職員として広報を担当・作成していた頃に、声の広報の取り組みが始まったため 

思い入れは強い。言い方は悪いが、ながら作業で聞くことができるため斜め読みよ 

りも内容が入って来やすいと思う。」  

(真壁) 「良い取り組みであるが、リズムが一定で抑揚がないため聞きづらいところがあるの 

    が勿体無い。」 

(久保木) 「真壁委員と同様で、少し暗い印象がある。せっかくの取り組みなので強弱をつけ 

るともっと聞きやすくなるのではないか。」 

(安藤) 「BGM を挿入してはどうか。 」 

(菊地)「 放送までの経緯としては、市役所との打ち合わせの中で社会福祉の取り組みとして 

活動している方を顕在化してみてはどうかという意見があり放送している。視覚障 



害を持つ方からの問い合わせもあるため、頂いた意見や放送時間の変更や、15 分に 

一度社会福祉の一環として行なっていることを伝えるなども視野に入れて、今後も 

続けていきたい。」 

(堀江) 「須賀川国際短編映画祭においても、耳が聞こえない人のために資格で分かるよう、 

ルビを入れた経緯がある。良い取り組みだと思うので改善し、続けて欲しい。」 

(3)その他  

(菊地)「 インターネット放送の反響が思った以上にある。また、福島レッドホープスの牡丹 

    台球場での試合を中継することになった。」  

(堀江)「 放送事故等ないように気をつけてください。」  

 

５ 審議会の答申又は意見に対してとった措置の内容及び年月日 

   ・特になし 

 

６ 審議会の意見の概要の公表 

公表方法：自社ホームページへの掲載 

公表内容：本議事録 

公表年月日：平成 31 年 ４ 月 1１ 日 

 

８ その他の事項 

次回の放送番組審議会日程について 

  ・６月を予定、開催日は会⻑と相談の上決定し、委員に連絡する。 


